

tales de campaña con el personal sanitario y los enfermos y heridos.

Entre ellos había 98 de un regimiento.

Noticias de origen alemán. Namen—Según dice un periódico, Rusia ha perdido desde el comienzo de la última ofensiva hasta el primero de Julio 265.000 hombres, entre ellos quince mil oficiales.

Desde el comienzo de la guerra los prisioneros hechos a Rusia ascienden a dos millones de hombres.

El Lloyd inglés comunica el hundimiento de los vapores ingleses Iser, Lowrelei y Nevin.

Las tripulaciones han sido salvadas.

En la Tripolitania oriental se han sublevado todas las tribus árabes.

Ha presentado la dimisión de su cargo el Ministro de Agricultura de Rusia M. Naumov.

Unos torpederos alemanes cerca de Scarnor han apesadado el vapor americano Prince Guadalupe que llevaba un cargamento de acero y harina.

El vapor Ceetois ha sido torpedeado cerca de Argelia.

La tripulación ha sido salvada.

El vapor belga Ambiorich ha sido apesadado por un torpedero alemán y ha sido puesto en libertad porque no se ha comprobado si su detención se realizó dentro ó fuera de las aguas jurisdiccionales de Saecia.

Los corresponsales de periódicos en el frente oriental califican la ofensiva británica de fracaso.

Los prisioneros ingleses dicen que el pueblo inglés desea la paz.

Las bajas inglesas hasta el último día del mes de Julio ascendían a 8.420 oficiales y 24.040 soldados.

La Cruz Roja alemana expresa su agradecimiento al conde de Casa Montalvo, al diputado don Esteban Bilbao y a don Manuel Aranz por la colecta que organizaron en Bilbao a beneficio de la Cruz Roja de los países centrales que ha producido 40.865 pesetas.

Los diplomáticos neutrales han recorrido Alemania comprobando que el estado de los sembrados hace imposible la rendición de Alemania por hambre.

Telegramas de Barcelona. Barcelona 22 a las 23. Los submarinos mercantes «Deutschland» y «Bremen».

Londres—Un telegrama de Nueva York dice que el jueves el submarino mercante «Deutschland» se sumergió al rayar el alba y desapareció.

Sigue la carencia de noticias exactas del viaje del submarino mercante «Bremen».

Decreto prohibiendo la importación de diversos artículos.

París—«Le Journal Oficial» publica un Decreto prohibiendo a los particulares la importación de metales, platino, aluminio, cobre, mercurio, níquel y antimónido.

neutros han marchado hacia los frentes que ocupan los ejércitos de Hindenburg, Linsingen y Bothmer.

Igualemente han marchado a Somme y Verdun.

La prensa alemana dice que el alto mando alemán nada tiene que ocultar y por eso autoriza el viaje de los periodistas.

Creación de un Lloyd de Marina y Comercio belga. París—Dicen de Havre que el gobierno belga crea un Lloyd Real de Marina y Comercio que cuenta de momento con 60 buques.

Se afirma que estos se elevarán en breve a un centenar.

Nuevo empréstito francés. Nueva York—Los Bancos Morgan y Brown anuncian un nuevo empréstito francés que se cerrará antes de la fecha fijada en vista del éxito obtenido.

Capitán de un buque noruego detenido. París—Dicen de Rouen que ha sido detenido el capitán de un buque noruego, por llevar en el buque un marinero alemán provisto de documentos españoles.

Convenio económico entre Alemania y Austria. Zurich—Han llegado a Viena los delegados alemanes para pactar un convenio económico englobando todas las cuestiones aduaneras.

La ofensiva rusa. Amsterdam—Desde Berlín dan cuenta de que la «Gaceta de Francoforte» dice que la ofensiva rusa se extiende de continuo a sectores nuevos desarrollando una táctica especial solo posible para los rusos pues se basa en sacrificios de considerables vidas humanas.

Esta táctica, añade, los generales rusos no la seguirán.

Petición del asesino del asesino de Jares denegada. París—Raul Villain, asesino de M. Jaurés, ha pedido cuatro veces la libertad provisional que el tribunal ha rechazado.

Salida de la guarnición turca de Medina—Pérdidas de ésta. Londres—Dicen del Cairo que la guarnición turca de Medina ha salido contra los árabes sitiadores perdiendo 2500 hombres.

Gréese inminente la rendición de las restantes.

Preparando el quinto empréstito austriaco. Zurich—Un telegrama de Viena dice que se prepara el quinto empréstito austriaco que se espera tendrá el mismo éxito que los cuatro anteriores.

El comercio exterior de Francia ha aumentado. Según los datos oficiales el comercio exterior de Francia ha aumentado durante el primer semestre del año 1916.

Sublevación de los indígenas de la Metropolitania. Roma—«Il Giornale d'Italia» dice que se han sublevado los indígenas de la Tripolitania oriental.

Cotizaciones. Madrid 22 a las 16'30.

Interior contado . . . 75 20
Interior fin de mes . . . 09'00
Amortizable 5 p g . . . 99 65
Amortizable nuevo . . . 00 00
Banco de España . . . 402 00
Compañía Tabacalera . . . 297 00
Franco . . . 00 00
Libras . . . 23 44
Exterior . . . 83 00

Manifestaciones del Ministro de Marina. Madrid 22 a las 16'30.

Los nuevos submarinos para España.—A mediados del próximo mes llegará a España el que se construye en los Estados Unidos.—Los que se construyen en Italia y Cartagena.

Hemos estado en el Ministerio de Marina. Allí hemos preguntado al Ministro, general Miranda el fundamento de la noticia que publicó un periódico de la Corte, diciendo que el crucero «Extremadura» sería en breve para los Estados Unidos, para recoger el submarino que allí se construye para España.

de Isaac Peral fué botado ayer al agua. Si reuna las condiciones estipuladas quedará en nuestro poder.

Allí se encuentra desde hace algún tiempo la dotación completa.

Después de realizarse las comprobaciones sobre las características del buque con las estipuladas en el contrato, perfectamente de acuerdo, la dotación española que se halla allí se hará cargo del «Isaac Peral» y vendrá con él a España.

Su llegada aquí constituirá un acontecimiento seguramente, pero no está aun determinado el punto de llegada.

Creo que el nuevo submarino estará en España a mediados del próximo mes de Agosto.

Es posible que vaya a los Estados Unidos algún buque de guerra para darle convoy, pero también pudiera ser que hiciera el viaje solo.

¿Está preparándose alguna base para los submarinos?—le preguntamos.

—Sí, habrá cinco.

¿Y de los submarinos que se nos construyen en Italia?

—Los submarinos que encargamos a Italia, van adelantando, pero no tanto como debiera ser, porque la entrada de Italia en la guerra ha causado el retraso, empero allí también están las dotaciones españolas, esperando que estén terminados.

¿De otras cosas, que puede decirnos.

—Únicamente que se trabaja mucho en el Ministerio de Marina por todo el personal y que se prepara activamente el personal técnico con experiencias prácticas para esos nuevos servicios, con objeto de adaptarlo a las nuevas organizaciones.

En Cartagena se construyen seis submarinos más.

Política. Madrid 22 a las 24.

Combinación de Gobernadores.—Entran en ella los de Madrid y Barcelona.

En la combinación de Gobernadores que ha dejado preparada el señor Conde de Romanones, se entran los Gobiernos civiles de Madrid y Barcelona.

Ascensos al generalato. El ministro de la Guerra lleva a la consulta de S. M. el Rey, entre otros asuntos una importante propuesta de ascensos y destinos al generalato.

Entre los destinos figuran el de Director general de la guardia civil y el de Gobernador Militar de Madrid, con motivo de pasar a la reserva los generales que los desempeñan.

Romanones en San Sebastián. Dicen de San Sebastián que el señor Conde de Romanones recién llegado subió a Miramar a despachar con S. M. el Rey invitándole éste a almorzar.

Anunció a los periodistas que los recibiría a las tres de la tarde.

Los catalanes a Galicia.—El regionalismo se extiende.

se robustecerá España; y acaso pudiese llegarse al hecho de la federación con Portugal.

Tenemos fundadas esperanzas en las Vascongadas y Navarra; desde luego con Galicia y Valencia, y ahora se inicia en Sevilla la tendencia regionalista en la que confiamos mucho.

Huelga de ferroviarios. Madrid 22 a las 20.

El pleno del Instituto sigue el estudio.

Se ha reunido la ponencia del Instituto de Reformas Sociales para seguir estudiando los informes para el laudo sobre el conflicto ferroviario.

Luego el Instituto en pleno dará el informe.

Madrid 22 a las 24. Reunión de la ponencia del Instituto de Reformas Sociales.

A las ocho de la noche terminó la reunión de la ponencia del Instituto de Reformas Sociales.

El secretario señor Puchol nos dijo que habían llegado a un acuerdo satisfactorio respecto del reconocimiento de la personalidad del Sindicato Católico de Ferroviarios.

Se trató especialmente del aumento de un real y de las gratificaciones.

Creo el señor Puchol que se llegará a una completa unanimidad en este punto.

Ha añadido que la labor de la ponencia resulta fatigosa, y sin duda hubiera procedido con mayor rapidez si los obreros no hubieran vuelto al trabajo; por eso ahora la ponencia se ocupa minuciosamente en todos los puntos motivo de la huelga para dejarlos completamente esclarecidos.

Le más tarde que cree estará ultimada la ponencia será el martes, reuniéndose en pleno el miércoles la Junta.

Ha de discutirse aún lo de dar carácter permanente oficial a la reglamentación y separación del personal.

España en África. Madrid 22 a las 16'30.

Primeras tropas que partarán en el Fondak.

El Comisario de España en Marruecos general Jordana telegrafía desde Tetuán que fuerzas de Laracha fueron a Tetuán el 18 y han salido hoy para sus residencias habituales.

Pernoctaron en el Fondak, siendo estas las primeras fuerzas nuestras que lo efectúan.

Mañana lo harán a Maida, recorriendo el camino directo de Alcazar por las cábilas de Mamagu, Mesaguier y Silche, por las que nunca transitaron tropas españolas.

Desde Maida cada unidad se dirigirá el 23 a su emplazamiento.

Noticias sueltas. Madrid 22 a las 20.

Gran tormenta en Sorla.—Cosechas destruidas.

El subsecretario de Gobernación ha manifestado que el Gobernador de Sorla le comunica que una gran tormenta de piedra ha destruido la cosecha en los pueblos, Cidujosa, Riaseco, Solmayo y otros.

Se solicitan socorros para aliviar la situación en que han quedado los labradores.

Disposiciones de la «Gaceta».

La «Gaceta» en otras disposiciones publica las siguientes:

Creando en la Escuela de pintura la asignatura, Estética de las bellas artes y que la desempeñe un literato y publicista de reconocido prestigio, nombrando para desempeñarla a don Ramón del Valle Inclán.

Un anuncio del Gobierno inglés sobre el derecho internacional marítimo.

Otro del Gobierno francés sobre la autorización de pasar la frontera en automóvil.

Romanones llegó bien.—Todos los Gobernadores menos el de Asturias asumen el mando.

El Ministro de Gobernación señor Ruiz Giménez nos ha dicho que el Conde de Romanones llegó bien a San Sebastián.

Añadió que los Gobernadores le habían telegrafado todos que se habían reintegrado en el mando de sus respectivas provincias, excepto el de Asturias, a causa de la huelga de los ferroviarios de los ferrocarriles económicos, estiman-

do que no comprendía que siendo por solidaridad, después de solucionado todo continúan en huelga.

Preguntado que novedades había contestó que ninguna.

Respecto al estado de guerra, que subsiste en Asturias, dijo que será cuestión de días porque se ha presentado una fórmula.

Madrid 22 a la 24. Contra la censura.

Toda la prensa de la noche publica artículos y sueltos juzgando con dureza la conducta del Gobierno liberal manteniendo la censura después de desaparecidas las circunstancias anormales.

La prensa no necesitó en momentos más difíciles cuando estalló la guerra, que las pasiones estaban desatadas, gobernando el señor Dato, que se estableciera la censura, bastase al Jefe del Gobierno invocar el patriotismo de los periodistas para que todos se contuvieran en los límites debidos.

La censura es unánimemente dura.

El actor Díez Adame imposibilitado de trabajar.

El importante y conocido actor señor Díez Adame que se hallaba contratado en el Teatro de la Comedia, ha quedado imposibilitado para trabajar a causa de una grave enfermedad que ha obligado a que se le extirpara la lengua.

Obras en el Ferrol.

Dicen del Ferrol que en vista de la dificultad de recepción de materiales para continuar las obras del crucero explorador «Victoria Eugenia» y de los acorazados «España» y «Alfonso XIII», se efectúan obras diversas en el arsenal.

En la semana próxima marcharán de veraneo los señores Dato y González Besada.

También marchará el señor Villanueva a su residencia veraniega al regresar de la inauguración en Santiago del monumento erigido a la memoria del señor Montero Ríos.

El Rey toma parte en unas regatas.

A las diez y cuarto llegó S. M. el Rey al Club Náutico siendo recibido por el Gobernador Civil y la Junta del Club.

Examinó las reformas mostrándose satisfecho.

Seguidamente embarcó en el balandro «Amp» acompañándole su ayudante, tomando parte en la 1.ª parte de regatas en las que se disputaba la copa de la Reina Cristina.

Próxima reunión de autoridades para la unión de poblaciones.

Dicen de San Sebastián que el próximo miércoles llegarán a dicha ciudad el Prefecto de Pau, el Subprefecto de Bayona y los Alcaldes de Bayona, Biarritz y Pau para visitar al Ayuntamiento de San Sebastián y estudiar las bases de unión de las poblaciones que tienen comunidad de interés en el fomento del turismo.

Las Reinas de paseo.

Comunican de San Sebastián que las Reinas pasearon a pie por la población visitando algunos comercios, siendo aclamadas.

Regatas.

San Sebastián.—Las regatas se han celebrado sin novedad, llegando los balandros a una altura de 9 millas del puerto.

La mar estaba rizada, tomando parte en las regatas 17 balandros. Ganó las primeras pruebas el balandro el poqueto del señor Franco Letamendi, de la Coruña.

La carestía del papel.—Asamblea de la prensa diaria española.

El lunes próximo se reunirá en

asamblea la prensa diaria española para tratar de la carestía del papel.

Han comenzado a llegar delegados.

Hablando con Romanones.

Dicen de San Sebastián que el Conde de Romanones hablando con los periodistas les dijo que enteró al Rey de varios asuntos, que no hubo firma y que el ministro de la Guerra llegará mañana y estará dos días en esta ciudad.

El gobernador del Banco de España.

El miércoles se posesionará del gobierno del Banco de España don Amós Salvador.

Suscripción de obligaciones.

Hoy se han suscrito en el Banco de España por valor de 2.234.500 pesetas de obligaciones del Tesoro.

La suscripción pasa ya de 50 millones.

Gobernador enfermo.

Dicen de Cádiz que se halla enfermo el Gobernador civil de dicha provincia señor Sanchez Anido.

La casa se ve visitadísima.

Madrid 23 a las 16'30. La «Gaceta».

La «Gaceta» de hoy publica las siguientes disposiciones:

Dictando reglas para inclusiones y exclusiones electorales en el Censo.

Convocando a examen de ingreso en el cuerpo médico de Marina civil cuyos exámenes comenzarán el 10 de Octubre.

Fuésio inundado.

El Subsecretario de la Gobernación nos dijo a los periodistas que el gobernador de Zaragoza le comunicaba que en Ateca ha ocurrido una horrible inundación resultando un muerto y varios desaparecidos.

Estuvieron incommunicados varias horas y hace poco que se ha restablecido la comunicación, habiéndose pedido auxilios con urgencia.

El gobernador, conferenció con el capitán general acordando mandar ingenieros y pontoneros.

Dijo además que el ministro marchó al campo y que regresa esta tarde.

MENCHETA.

Noticias del Extranjero. Madrid 22 a las 24.

Manifestación de simpatía a Carranza.

Buenos Aires—Se ha celebrado una manifestación de simpatía en Méjico a favor del Presidente Carranza con motivo de la publicación de la nota dirigida al Gobierno yanqui, considerándola un triunfo obtenido por la raza hispanoamericana.

Visita del Presidente de la República de Portugal al campo de maniobras.

Lisboa.—Mañana a primera hora marcharán al campo de Maniobras, el Presidente de la República, acompañado del Gobierno y del cuerpo diplomático al objeto de presenciar las ejercicios.

Madrid 23 a las 11'20. Reoepión del Ministro de Méjico en París.

París—El lunes próximo será oficialmente recibido por el Presidente de la República M. Poincaré el nuevo Ministro de Méjico en París don Juan Sanchez Azcona que presentará en dicho acto sus credenciales.

Madrid 23 a las 11'20. Reoepión del Ministro de Méjico en París.



Don Mateo Ripoll Ginart

Falleció el día 22 de Julio de 1916 en Luchmayor

A LA EDAD DE 78 AÑOS

Q. H. P. D.

Su desconsolada esposa, hijos, hija política, hermana, nietos y demás familia, suplican a sus amigos y demás personas devotas le encomienden a Dios, por cuya obra de caridad cristiana les quedarán reconocidos.

Noticias de Barcelona

Barcelona 23 a las 10

Los huelguistas textiles. tin aplazado.

Barcelona.—Ayer tarde habíase reunido muchos huelguistas textiles en la Casa del Pueblo, especial mujeres, les fué comendado que seguían las gestiones con los patronos.

En su vista se aplazó el anuncio hasta el miércoles jueves.

Suárez Inolán a San Sebastián. Un periódico dice que es probable que el jueves próximo el gobernador civil señor Suárez Inolán conferenciara con el Conde de Romanones.

Huelga solucionada. Hoy ha quedado solucionada la huelga de carpinteros de ribera por medio de una transacción mutua.

Duraba desde hacía cinco semanas.

Toros en las Arenas. En la plaza de las Arenas se celebró corrida de toros con entrada floja.

Los toros que eran de la ganadería de Trespalacios cumplían. Los matadores que eran Eusebio Viqueiro y Mestizo han sido aplaudidos.

Toros en la Monumental. También en la Plaza Monumental se ha celebrado corrida de toros con entrada regular.

Los toros que eran de la ganadería de Taberner han resultado corredores y blandos.

El diestro Garina al entrar a matar el primer toro ha sido aplaudido por estar resultando con un toro en el costado.

Pacomio ha estado bien y regular.

Marcha de un batallón. Ha regresado a Madrid el batallón del regimiento del Rey y vino a Barcelona con motivo de la huelga ferroviaria.

BUXARÍ.

Mallorca fuera de Mallorca. Madrid 22 a las 10.

El señor Rosselló dejará el gobierno de Madrid. Se dice que en la próxima combinación de gobernadores figura don Alejandro Rosselló.

Madrid 23 a las 16'30. Correos de Menorca.

Se ha publicado la Real orden modificando los itinerarios de la Compañía marítima de Menorca en la forma siguiente:

Salidas de Barcelona para Almería y Mahón los lunes a las seis y media de la tarde.

De Mahón los miércoles a las ocho de la noche.

De Palma para Mahón los jueves a las diez de la noche.

De Mahón para Almería y Barcelona los sábados a las nueve de la mañana.

De Barcelona para Mahón los miércoles a las seis y media de la tarde.

De Mahón para Barcelona los jueves a las cinco y media de la tarde.

De Barcelona para Mahón los sábados a las seis y media de la tarde.

De Mahón para Almería y Barcelona los lunes a las cinco y media de la tarde.

De Ciudadela para Almería los lunes y sábados a la una de la tarde.

De Almería para Ciudadela los martes y domingos.

De Ciudadela para Palma los jueves a las ocho de la noche.

De Palma para Ciudadela, viernes a las seis y media de la tarde.

Este itinerario comenzará a regir el miércoles hasta el 10 de Octubre sin perjuicio de prorrogarlo a disposición de la junta transportes para dedicarlo a abastecer de carbón las islas Baleares.